

20 OCTOBRE 2010 – LA MONTAGNE

Le SIAEP présente ses bâtiments rénovés



BÂTIMENTS. Présentation des travaux autour des partenaires.

Vendredi 15 octobre, l'équipe du SIAEP-Rive gauche de la Dore a présenté ses bâtiments rénovés au cours d'une manifestation amicale où étaient conviés le président du Conseil général Jean-Yves Gouttebel, le conseiller général Gerard Cartailier, les maires des communes concernées, les membres du syndicat et des syndicats voisins,

les organismes partenaires.

La réhabilitation des locaux du siège du syndicat aux Youx sur la commune d'Estandeuil était nécessaire pour une remise aux normes des bâtiments, une rénovation des bureaux et de l'appartement, l'installation informatique et la mise en place de la télégestion du réseau.

Le SIAEP-Rive gauche de

la Dore a été créé en 1951 pour assurer la distribution de l'eau potable ; aujourd'hui, il regroupe 15 communes, représente plus de 4.700 abonnés et plus de 350 km de canalisations à entretenir !

Les programmes mis en place chaque année représentent un travail important et des sommes d'argent conséquentes : en 2007, 414.000 € ; en 2009,

562.000 € et en 2010 une prévision de 563.000 € pour le renouvellement des canalisations, la mise en place de la surveillance du réseau par télégestion (détection des fuites, alimentation des communes...).

Après la visite des locaux, les interventions des présidents, la manifestation s'est terminée autour du verre de l'amitié. ■